

## *Para beneficio de las universidades*

### **Firman UNACH, BUAP Y UABJO convenio tripartita de colaboración institucional**

- Suman esfuerzos las instituciones para avanzar en el desarrollo de la educación superior

Puebla, Puebla.- A fin de incentivar y promover el intercambio de estudiantes, académicos y personal administrativo, además de desarrollar programas de doble y triple titulación, la Universidad Autónoma de Chiapas, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, firmaron un convenio de colaboración tripartita.

Mediante este acuerdo se abren también las posibilidades de colaboración en la enseñanza, la investigación, aplicación y socialización del conocimiento entre las universidades, así como de apoyo mutuo para enfrentar con mayor capacidad los retos de la educación superior como lo es el de multiplicar las vías de un desarrollo más justo y equitativo para todos.

En el evento que se efectuó en las instalaciones del Complejo Cultural Universitario, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, acompañado de sus homólogos de la BUAP y la UABJO, Enrique Agüera Ibáñez y Eduardo Martínez Helmes, declaró en entrevista que este convenio simboliza la suma de esfuerzos de las tres instituciones por avanzar de manera conjunta en el desarrollo de la educación superior de los respectivos estados, de la región y de México.

Mencionó que la UNACH ofrece a esta alianza la experiencia de 37 años de impulsar y avanzar en el desarrollo de capacidades académicas y organizativas, necesarias para el logro de la calidad de la educación superior y de sus procesos de planeación y gestión.

“Estos avances han sido valorados por la Secretaría de Educación Pública que nos ha distinguido con el Reconocimiento a la Excelencia Educativa en los dos últimos años”, recordó el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Resaltó que la multiculturalidad de las poblaciones que representan las tres universidades, sus índices de desarrollo humano y la coincidencia de las visiones universitarias, las hermana e identifican para realizar juntos la tarea de una educación pública de calidad, pertinente y con un sentido profundo de inclusión con responsabilidad social.

Puntualizó que la UNACH ha puesto a disposición de este convenio, el Centro Mesoamericano en Física Teórica, sede México, Centroamérica y el Caribe del Centro Internacional de Física Teórica, organismo cúpula de la UNESCO con sede en Trieste, Italia, para impulsar el conocimiento de la ciencia matemática, la física, la energía y el medio ambiente.

Abundó que la Universidad Autónoma de Chiapas, por su ubicación geográfica, tiene una vocación internacional auténtica con los pueblos hermanos de Centroamérica y el Caribe, “los acuerdos vigentes de colaboración en materia tecnológica y de educación a distancia con el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), es una clara evidencia de esa vocación solidaria de nuestra institución con los pueblos de América”.

En la conversación con la prensa, matizó que es de interés de la UNACH apoyarse en la experiencia de la BUAP en materia de gestión y construcción de espacios educativos, de internacionalización, de investigación en las prestigiadas áreas de procesos territoriales, la física y el desarrollo social.

Además de compartir con la UABJO, entre otras experiencias, sus avances en el desarrollo de la teoría social, de los estudios culturales, las ciencias de la educación y del derecho, de los proyectos de restauración del patrimonio y de inclusión social, áreas que le han impreso una identidad institucional, de añeja tradición académica.